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市城乡一体化示范
区的张先生：南京路至
北海路之间的星林路路
面损坏严重，到处都是
坑洼，对车辆过往造成
影响，不知道何时才能
维修。
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家住睢阳区的周先生向《晚
报帮办》求助说，香君路和珠江
路之间的华夏路，西侧道路坑洼
不平，损坏严重的路旁还有许多
杂草和蚊虫。希望该段道路能够
尽快得到维修。

“这段华夏路的西侧，黄土
和杂草很多。尤其是杂草中，有
许多的蚊虫。”周先生说，平时
从该路段经过的时候，很容易被
杂草中的蚊虫咬到，另外黄土地
也容易产生扬尘和雨后的泥泞。

接到周先生的求助后，记者
从珠江路向南沿着华夏路走访，
发现该段香君路和珠江路之间的
华夏路西侧的人行道应该是修建

不久，其路面并不存在问题。但
是在人行道西侧，还有许多未经
过硬化的区域。这些区域中，大
多都是生长着荒草的黄土地。尤
其是在珠江路向南不远的华夏路
西侧，道路西侧还是一处被铁皮
挡板圈起来的空地。

在香君路与华夏路交叉口西
北角，一处小区门前也是如此。
人行道的硬化并未将全部空地包
括在内，在人行道的西侧，还有
一些生长着荒草的黄土地，不少
小区的居民，将汽车停放在了黄
土地上（如图）。

随后，记者就此采访了睢阳
区公用事业局市政股股长陈长
明。他表示香君路至珠江路之间
的华夏路人行道，是按照规划的
宽度和要求来实施修建的。在修

建完成后，确实西侧还存在一些
黄土地。

“人行道范围以外的黄土

地，我们正在向政府进行汇报，
看是采取硬化还是采取绿化来进
行改善。”陈长明说，已经注意

到人行道区域以外的黄土地，目
前正在设计解决方案。

文/图 晚报首席记者 鲁超

人行道已按规划修好

剩余区域正在设计解决方案
本报讯 睢阳区的周先生7月19日求助称，“香君路和珠江路之间的华夏路，西侧道路坑洼不平，损坏严重的路旁还有许多杂草和蚊虫。希望该段道路能够尽快得到维修”。

记者报告

睢县住房公积金管理中心：
无法办理是因为住房公积金未及时缴纳

本报讯 睢县的张先生7月24日求助称，“我是睢县乡村中学的教师，缴纳了住房公积金。但是在不久前准备申请使用住房公积金购
买房屋时，却被告知停止办理了”。

家住睢县的张先生向《晚
报帮办》求助说，他是一名睢
县乡村中学的教师，在不久前
准备申请使用住房公积金购买
房屋时，却被告知停止办理了。

“我们教师每个月在发放工
资的时候，都被扣去了该缴纳
的住房公积金，为何到了住房
公积金管理中心却说没有缴纳
呢？”张先生说，利用住房公积

金购房不但可以使用自己账户
中的金额，还能够享受到贷款
的优惠，但是没有想到，在前
去办理的时候，却被告知该县
的所有教师因未及时缴纳住房
公积金而无法办理该类业务。

接“帮办令”后，记者采
访了睢县住房公积金管理中
心，该中心一工作人员表示，
之前因为教师的住房公积金欠
缴了 7个月，导致无法办理住
房公积金业务。但是在补缴之
后，自上周开始就已经可以正

常办理了。“现在随时都可以为
教师办理住房公积金业务。”

记者了解到，按照《住房
公积金管理条例》 等相关规
定，对应缴未缴、应缴少缴的
单位，其所属职工不能进行住
房公积金提取；对连续欠缴三
个月及以上的职工，不予住房
公积金贷款。职工办理提取业
务时，因特殊原因本人无法亲
自到场的，可由他人代为办
理。由直系亲属 （配偶、子
女、父母） 代为办理的需提

供：职工本人及代办人身份证
原件、代办人与职工的关系证
明 （结婚证或同户籍户口簿）
原件；委托他人办理的需提
供：委托人及代办人身份证原
件、由委托人签署经公证的委
托书；由职工所在单位代为办
理的需提供：职工本人及单位
代办人身份证原件、加盖单位
公章及法人代表章的《缴存单
位集中代办职工住房公积金提
取业务承诺书》。

晚报首席记者 鲁超

记者报告

施工恢复 正铺设管线

7 月 2 日，家住市城乡一
体化示范区的关先生向《京
九晚报》热线反映，蓝色港湾
小区门前的侯徇路说是要进
行道路施工，但是挖开后已
经有半年了，却一直停工。

记者就此采访了商丘市
城乡一体化示范区商务中心
区管委会工程处负责人刘兴
占。他说，侯徇路的施工停
滞主要是因为道路中间有高
压线杆需要进行入地所导致
的。在该问题没有解决之
前，道路施工无法继续。

刘兴占说，侯徇路的施
工之前进行的比较快速，雨
污水管道都已经铺设完毕，
但因道路中间有高压电线杆
而遇到了停滞。根据要求，
电力电缆也要入地。但是从
高压电线杆改为入地电缆，
需要不小的费用。高压线入
地的经费问题由我市的电力
部门向省电力公司进行申

请，但只解决了一部分。经
过协商，决定由示范区承担
一半，由电力部门承担一半，
来解决高压电入地的经费问
题。

“前天还在就此问题与
电力部门进行协商，现在问
题已经得到解决。准备大后
天就开工，等到电力线缆入
地完成后，很快就可以完成
道路的建设。”刘兴占说，此
外该段侯徇路上还需要架设
一座桥梁，目前桥板已经预
制完毕，很快就将打桩了。

“这些方面的工作完成后，路
面灰土层和沥青油层的铺设
几天就可以完成了。”

刘兴占表示，路面下各
种管线在道路施工时铺设，
可以避免道路修好后的二次
开挖以及人力物力的浪费。
只要供电排管铺设和桥梁施
工完成后，该段侯徇路将很
快就可以完工并开放通行。

热线闪回：

本报讯 自从接到关先生
的求助后，记者曾经多次前往
蓝色港湾小区门前的侯徇路，
看到施工在不久后就已经恢复
了。

7月25日，记者再次来到
蓝色港湾小区附近的侯徇路
时，看到有多位施工人员正在
使用大型机械铺设地下的管
线。

在蓝色港湾小区西侧，挖
掘机挖出一个很深的大坑，里
面已经铺设上直径近 1米的黑
色管道。还有施工人员正在施
工（如图）。

多位家住蓝色港湾小区的
居民说，希望能够尽快进行施
工，早日修好新的路面，给居
民的出行提供便利。
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